

Paris lance la 7e édition du festival Séries Mania

La 7e édition du festival Séries Mania se tiendra du 15 au 24 avril au Forum des Images et à l'UGC Ciné Cité Les Halles. Consacré à l'univers des séries, reconnu et plébiscité par le public, ce festival propose gratuitement un véritable tour du monde de la création audiovisuelle.

Le festival Séries Mania s'ouvrira ce soir au Grand Rex lors d'une soirée événement avec la projection du pilote de Vinyl, série créée par Martin Scorsese, en présence de David Chase, président du jury de la compétition internationale du festival et de Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, en charge de la culture.

Séries Mania offre l'occasion aux Parisiens de voir sur grand écran une sélection d'une cinquantaine de séries qui renouvellent les genres et les thèmes. Des rencontres sont également proposées avec des réalisateurs, auteurs-producteurs et acteurs, telles par exemple la master-class donnée par David Chase (créateur de la série Les Soprano) et la rencontre avec Clyde Phillips (Dexter). Pour la première fois, le festival organise également une compétition d'avant-premières internationales et propose au jury 8 créations en première mondiale.

« Je me réjouis que le festival Séries Mania soit un pari réussi, à la fois pour le grand public et pour les professionnels. Parce qu'il est un équipement majeur du paysage culturel parisien, notamment à l'origine de la création de ce festival en 2010, Paris soutient historiquement le Forum des Images et est fière que cet établissement culturel soit devenu une institution cinématographique phare de la capitale » a souligné Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris.

Laurence Herszberg, directrice générale du Forum des Images, a remis aujourd'hui, en présence de Bruno Julliard, à la ministre de la culture et de la communication, Audrey Azoulay, le rapport *Créer en France un festival des séries de renommée internationale*. « L'attractivité de Paris, la présence de talents créatifs et industriels nombreux sur le territoire francilien, la diversité sans équivalent de son parc de salles de cinéma et le socle que représente la réussite de Séries Mania, constituent de nombreux atouts pour faire rayonner cette manifestation en Île-de-France et dans le monde » s'enthousiasme l'édile.